



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

Red Compartida | Clara Brugada se sube al ring

Heredera del presidente en la CDMX, origen del término de candidatos Juanitas, Clara Brugada dice que por lo menos está en empate técnico con Omar García Harfuch y no se va a poner a negociar su candidatura a la Jefatura de Gobierno con acuerdos cupulares o peleando la paridad de género para hacer a un lado al ex jefe de la policía capitalina. “Yo no voy a presionar por el tema de género (...) Entonces, esto descarta cualquier decisión por acuerdos y lo quiero dejar muy claro, no va a haber decisión aquí por acuerdos”. La distancia que ella considera salvable es resultado de su encuesta que la pone, al 1 de noviembre, con un crecimiento de 11 puntos y 34% de las preferencias frente a un 32% de Omar García Harfuch.

Y mientras Brugada hace su lucha por mejorar su presencia en las encuestas, otro de los candidatos, el responsable del terrible manejo de la epidemia Covid, Hugo López Gatell, quiere que Morena dé a conocer el 10 de noviembre al ganador del proceso interno con base en encuestas nuevas y no con los sondeos realizados en octubre pasado. Por lo que se sabe, Morena no hizo nuevas encuestas a pesar de que aplazó por 10 días la fecha para entregar resultados estatales, este retraso fue para dar la oportunidad de que los liderazgos buscaran acuerdos internos y que no haya fracturas frente al proceso del 2024. Tanto López Gatell como Brugada están dispuestos a desconocer las encuestas de octubre y ni siquiera lo han conversado con el presidente del CEN de la CDMX, Sebastián Ramírez; se fueron directo con Mario Delgado y, nos dicen, Brugada con la gente del palacio presidencial.



Y hablando de candidatos ;Qué tal el desplegado, que dicen, Omar García Harfuch pagó en La Jornada y luego los difundió en sus redes sociales, aunque a media mañana lo bajó y en la tarde lo volvió a subir. Lo bueno era que presumía el respaldo de varios consejeros estatales de Morena, pero según nos cuentan, al menos unos 10 de los abajo firmantes no se les preguntó o pidió permiso para incluir su nombre en ese desplegado. Es el caso de Jesús Valencia, la diputada federal Nidia Bárcenas y Carlos Morales, entre otros. El equipo de Omar subió un post en redes sociales donde, según una decena de encuestas publicadas por medios de comunicación, él va arriba en los sondeos por 11 puntos.

Dante Delgado no pensó que Samuel García Sepúlveda lograría que su secretario de Gobierno, fuera a quedar como gobernador interino en lo que el regiomontano buscara la candidatura presidencial. Esta situación da luz verde a García Sepúlveda a seguir buscando ser el presidente de México. Nos comentan que en los pasillos de Movimiento Ciudadano a los "naranjas" no les cayeron bien los dichos del gobernador regiomontano sobre "borrar al PRI y PAN" de México. Lo ven como un exceso en su discurso y temen sea este el eje de su próxima precampaña, ya que será tomado en cuenta como un político que busca dividir más que sumar y eso, no le gusta a los ciudadanos que están buscando sacar a Morena de Palacio Nacional. El gobernador con licencia de Nuevo León se dará cuenta que no es lo mismo una campaña estatal a una campaña presidencial, donde lo confrontativo y echado adelante, no gusta a todos en el país, comenzando, por algunos integrantes de su partido.

Resulta que para que ya no metan en broncas a la UNAM con posibles tesis falsas, la rectoría decidió que para evitar ser utilizados con fines partidista sólo emitirán dictámenes sobre posibles plagios en aquellos casos en donde sea imprescindible la presentación de un grado académico para desempeñar un cargo de responsabilidad. Por lo pronto, el dictamen del Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería avala el informe profesional presentado por Xóchitl Gálvez para titularse y en el caso de Claudia Sheinbaum, Rectoría dice que la Dirección General de Bibliotecas y Servicios Digitales de Información avaló su trabajo presentado. La UNAM cumple con sus misiones sustantivas que nos ha encomendado la nación y no debe ser un instrumento para fines ajenos a nuestras funciones académicas.

PD: Ayer Clara Brugada se deslindó completamente del fracaso del evento de Claudia Sheinbaum en el estadio Azul en la Ciudad de los Deportes. Fue una mala organización interna, desde el propio partido, la que llevó al fracaso el evento masivo que pretendía arropar a la candidata